
 

FACULTAD DE INGENIARÍA 

PROYECTO DE INGENIERÍA DE SISTEMAS
CONSEJO CURRICULAR

ACTA No.009
24  de Febrero de 2004  

Sesión celebrada en sala de juntas Sabio Caldas a la 1:00  p.m.

ASISTENTES:

Profesor  Emilio  Montenegro Presidente  del Consejo  de Carrera
Profesor   César Augusto  Suárez Representante  del Área de Ingeniería
Profesor   Deicy Alvarado Representante  del Área Básicas Ingeniería
Profesor  Rafael Garzón Representante  Área de Física
Profesor  Beatriz  Jaramillo Representante  del Área aplicadas de Ingeniería
Estudiante  Jorge Méndez Representante  Estudiantil
Estudiante  Simar Herrera Invitado
Ingeniera Susana Méndez Asistente  Coordinación  de Sistemas

ORDEN DEL DÍA

1. FORMAL
1.1 VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
1.2 LECTURA Y APROBACIÓN ACTAS PENDIENTES

2. PROFESORES
3. ESTUDIANTES

DESARROLLO

1. FORMAL
1.1.VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

R/ Se verificó  el quórum  y se da inició  a la sesión

1.2.LECTURA Y APROBACIÓN ACTAS PENDIENTES

• Se dió  lectura  al Acta 003  del  26  de Enero de 2004  y se aprobó
• Se dió  lectura  al Acta 004  del  28  de Enero de 2004  y se aprobó
• Se dió  lectura  al Acta 005  del  11  de febrero  de 2004  y se aprobó
• Se dió  lectura  al Acta 006  del  17  de Febrero  de 2004  y se aprobó



• Se dió  lectura  al Acta 007  del  19  de Febrero  de 2004  y se aprobó

El estudiante  Jorge Méndez  manifiesta  su inconformidad  al no ser citado  a las
reuniones,  además  sugiere  que  las  actas  sean  entregadas  con  anterioridad,
así como el orden  del  día para ser verificadas.

2. PROFESORES.

Se hizo  lectura  de  la  carta  dirigida  a  coordinación  de  Sistemas   por  parte  del
Consejo  de  Facultad  que  solicita  información  sobre  las  necesidades  docentes  de
planta  por  área y el perfil  que deben poseer.(Rad. 052)

o Cesar  Suárez  propone  solicitar  profesor  para  el  área  de  Programación
Avanzada

o Deicy Alvarado  propone  que exista  un profesor  de planta  que marque  la pauta
por  cada una de las materias

o Casar Suárez  habla  sobre  la importancia  de que existan  profesores  de planta
en  la  base  de  el  pensum  y  propone  que  se abra  una  plaza  para  el  área  de
Programación  Avanzada y modelos  de programación

o Deicy  Alvarado  afirma  que  se  deben  mantener  propuestas  según
requerimientos  que se han identificado  para T.C.O.

o Cesar  Suárez  propone  que  se  debe  retomar  el  estudio  de  necesidades
docentes para las diferentes  áreas

o Emilio  Montenegro  aclara  que  existen  necesidades  para  las  materias
Arquitectura  de Computadores,  Cibernética y Modelos de programación.

o Rafael  Garzón  manifiesta  que debe existir  relación   directa  en la forma  como
se asignaron  los  profesores  en el  semestre  anterior  o sea por  experticia  y se
debe hacer un  desarrollo  con esta directiva.

o Jorge Méndez  propone  que  exista  una  carrera  docente  en la que  un  profesor
de hora cátedra  pueda ser promovido  por  su desempeño  a profesor  de medio
tiempo  o tiempo  completo

o Emilio  Montenegro  habla  de  la  importancia  de  escoger  los  profesores  de
tiempo  completo  y cátedra  con  anterioridad,  además  que  se debe  hacer  una
definición  de  perfiles  tomando  la  carga  de  los  profesores  T.C.O.  y
determinando  cuales de estas asignaturas  podrán  ser tomadas por  profesores
de planta.  Para luego determinar  donde existe  mayor  necesidad.

o Rafael Garzón  sugiere  que se ocupe la vacante de profesores  de planta  que se
han  retirado  de las áreas básicas,  específicamente  de Física como  fue  el  caso
del  Profesor  Edgar Alfonso.

Se da  lectura  a la  carta  emitida  por  Consejo  de  Facultad  en  la  que  se  solicita
asignarle  la carga al profesor  José Ignacio  Rodríguez  que tenia  el semestre  anterior.
(Rad. 30)



o Rafael Garzón  afirma  que el Consejo  de Facultad  está violando  las decisiones
del  consejo  de carrera  y la experticia  del  profesor  de acuerdo  a las áreas que
debe cubrir  

o Se acuerda considerar  el caso en la próxima  reunión  del  Consejo

3. ESTUDIANTES

Se da  lectura  a  la  carta  escrita  por  algunos  estudiantes  de  la  asignatura
Arquitectura  de Computadores gr.3  quejándose del  comportamiento   del   profesor
Jorge Cely en cuanto  a asistencia y cambio  de horarios  (Rad. 249)

o Rafael Garzón  propone  hablar  con el profesor  directamente  para poder  tomar
una decisión

o Cesar Suárez propone  hacer una confrontación  directa entre  los estudiantes  y
el profesor.

o El coordinador  debe  asistir  al  curso  con  el  fin  de  atender  la  reclamación  de
los estudiantes.

 El Consejo  determina  que  se debe  hacer  un  llamado  de  atención  al  profesor  por
hacer  un  cambio  de  horario  sin  avisar  a la  coordinación  y se propone  llegar  a un
acuerdo  con él, para mejorar  la situación

Se da  lectura  al  derecho  de  petición interpuesto  por  los  alumnos  en  el  que
solicitan  ser  devueltos  del  grupo  3  al  grupo  1  de  la  materia  Arquitectura  de
Computador  I y laboratorio,  exponiendo  diversas razones.  (Rad. 255)

El Consejo  de Carrera  decide  devolver  los  estudiantes  firmantes  al  grupo  en el  que
se encontraban  inicialmente.  

Solicitud de tutorías .

• los estudiantes  Yency milena Camacho 9722087  y Maria del Pilar Pinzón
9712095 .Solicitud  de tutoría  en Telemática II.(Rad. 225)  
R/  El Consejo  de Carrera  decide  no  aceptar  esta petición  ya que existe  un
grupo  disponible  para que la materia  pueda ser inscrita

• Johanna  Paola  Granados  cód.  9822053  solicitud  de  tutoría  para
Geomatica I por  parte  (Rad. 41)
R/  Se acepta la solicitud  dado que es la única que le falta.

• Luis  Carlos  Muñoz  cód.  9612062  solicita  tutoría  para  la  materia
Administración  de Centros  de Cómputo.(Rad. 230)
 R/  El Consejo  recomienda  que  el  estudiante  solicite  validación  de  esta
asignatura  ante  Consejo  de  Carrera,  debido  a  que  la  materia  no  existe
desde hace mucho  tiempo  en el pensum  y por  recursos no se cuenta con el
docente para esta asignatura  

Proyectos y anteproyectos
• Se da  lectura  a la  Carta  presentada  por  el  director  de  pasantía  Octavio

Salcedo         solicitando  dar  viabilidad  al proyecto  de Pasantía presentado
por  la Estudiante  Raquel Angélica Velandia  cód. 9422021



R/  El consejo  determina  que  de  acuerdo  a los  ajustes  que  se le  pidieron
que realizara,  se autoriza  continuar  con su proceso de pasantía.

Solicitudes sobre cursos de actualización.

• Luis  Eduardo  Pulido  cód:  9612072 .  Se hace  lectura  de  la  carta  del
estudiante,  en  la  que  solicita  ser  eximido  de  presentar  curso  de
actualización,  ya que  culminó  el curso  de profundización  como modalidad
de grado.(Rad. 92)
R/  El consejo  determina  que no requiere  presentar  cursos  de actualización
y que puede inscribirse  para el proceso de grado  en Secretaria Académica

• Frank  Leonardo  Estupiñán  cód: 9522027.  Se hace lectura  de la carta  del
estudiante  solicitando  ser  eximido  de  curso  de  actualización,  porque  ha
hecho diferentes  cursos en la Universidad  Sergio Arboleda (Rad. 199)
R/  El consejo  determina  que  las razones  presentadas  por  el  estudiante  no
tienen  validez   de  acuerdo  a la  reglamentación  de  la  Universidad  y  que
debe presentar  de igual  manera los cursos de actualización.

• Pablo  Leonardo  Corredor  cód:  9222027 Se hace  lectura  de  la  carta
presentada  por  el estudiante,  quien  después  de haber  terminado  materias
inició  el  postgrado  en ingeniería  de software  como  opción  de grado,  pero
lo abandonó  por  motivos  de trabajo,  solicitando  que se le autorice terminar
las materias que le restan  del  postgrado  para graduarse.  (Rad. 194)
R/  El consejo  determina  que como los cursos de postgrado  como opción  de
grado  ya no  tiene  validez  actualmente,  el  estudiante  debe  realizar  cursos
de actualización  y presentar  proyecto  de grado.

• José Daniel Ayala Barrera cód: 9222008  y Maria  Cristina Navarrete  Paba
cód: 9222062.  Se da lectura  a la carta  de los  estudiantes  que  solicitan  no
les sea exigido  curso  de actualización,  por  diversos  contratiempos  que  se
les  ha  presentado  en  el  transcurso  de  la  presentación  de  su  proyecto  de
grado.(Rad. 196)
R/  El consejo  determina  que se les dará hasta el 30  de Abril  de 2004  como
fecha  límite  para  la  sustentación  del  Proyecto  de  Grado,  de  lo  contrario
deben hacer curso de actualización

Solicitudes  de Aprobación  Cursos de Actualización.

• Bibiana Piñeros Gutiérrez  cód. 8612060.  Solicita  se le autorice  cursar  las
asignaturas  en postgrado  como cursos de actualización.  (Rad. 091)

• Liduvin  Vega  Rodríguez  cód. 8922078.  Solicita  se le  autorice  cursar  las
asignaturas  Planeación  Estratégica de Información  e Ingeniería  de Software
en la especialización  en Evaluación  en proyectos  informáticos.(Rad. 66)

• Elsa Ximena  Rodríguez  cód. 9412080   solicita  que  se le  autoricen  como
actualización  las  asignaturas  de  postgrado:  Teorías  organizacionales,
fundamentos  de informática  y teoría  de sistemas.  En la especialización  de
proyectos  informáticos  (Rad. 191)



• Liliana  Martínez  Peña  cód  9422042  Solicita  se  le  autorice  cursar  las
asignaturas  Teoría  general  de comunicaciones,  sistemas  transformaciones
y Teoría de colas en la especialización  de Teleinformática,  como  cursos de
actualización.(Rad. 152)

• Héctor  Hugo  Giraldo  cód.  9522038 .  Solicita  se  le  autorice  cursar  las
asignaturas  en postgrado  como cursos de actualización.  (Rad. 108)

• Ana  Rosa  Arévalo  Montenegro .  Solicita  se  le  autorice  cursar  las
asignaturas  en postgrado  como cursos de actualización.  (Rad. 109)

• Javier  Geovanni  Diaz  Herrera  Cód 9522090  Solicita  ver  las  materias  de
Teoría General  de Telecomunicaciones,  Sistema Transformaciones  y Teoría
de Colas  como curso de Actualización   en el Postgrado  de Teleinformática.
(Rad. 286)

• Luis  Alfonso  Plaza  Alvarez  cód  8322052  Solicita  ver  las  materias  de
Informatica  I, Informatica  II y Bases de Datos  como  curso  de Actualización
en el Postgrado  de Especialización  en Ingeniería de Software.  (Rad. 280)

• Jose  Ricardo  Aponte  Oviedo  cód  9612006  solicita  ver  las  materias
Ingenieria  de  Software  y  fundamentos  de  SIG  en  la  maestría  de
Teleinformática  y Ciencias de la Computación  (Rad. 217)

• Victor  Eduardo  Serrato  Lanuza  cód  9612088  solicita  ver  las  materias
Ingenieria  de  Software  y  fundamentos  de  SIG  en  la  maestría  de
Teleinformática  y Ciencias de la Computación  (Rad. 216)

• Ricardo  Rodríguez  Vargas  solicita  ver  las  materias  relacionadas  con
Ingeniería de Software para curso  de actualización  (Rad. 174)

R/  De  acuerdo  a  los  cursos  solicitados  y  a  la  cantidad  de  estudiantes
interesados  en  realizar  estos  cursos,  el  consejo  curricular  procederá  a
programar  los  cursos  que  permitan  a  los  estudiantes  cumplir  con  este
requisito.

Siendo  la  4:30  p.m.  se  da  por  terminada  la  sesión  y  se  convoca  la
próxima reunión para el 8   de Marzo  a las 7 a.m.



 
LUIS EMILIO MONTENEGRO SUSANA MÉNDEZ SALAS
Presidente Secretaria.


